

DM-Eisenach - Bronzemedaille für den TV-Jahn

Am vergangenen Wochenende fand die diesjährige Deutsche Meisterschaft im Kickboxen/WAKO in Eisenach statt.

Ab Freitagabend befand sich die Kampfmannschaft der Ho Sin Do Abteilung des TV Jahn Sinn in Eisenach/Thüringen auf der Deutschen Meisterschaft der WAKO .

Gecoacht wurden die qualifizierten Sportler/innen über drei Tage von Judith und Sven Kirsten.

Am Freitagabend ging es mit der Passkontrolle und Waage los. 600 Kampfsportler waren vor Ort um den besten Kämpfer in seiner jeweiligen Kategorie auszukämpfen.

Am Samstag startete **Luca Phillip** in der Kategorie Pointfighting -32kg, Jugend B. 14 Kämpfer traten in seiner Kategorie an. Den ersten Kampf konnte Luca klar für sich entscheiden. Beim zweiten Kampf konnte Luca sehr viele eindeutige Treffer landen, die jedoch von den Kampfrichtern nicht gesehen und gewertet wurden. Solche Situationen passieren, sind jedoch nicht einfach hinzunehmen. Dazu gesellte sich noch ein Punktabzug, obwohl eine Verwarnung die richtige Entscheidung gewesen wäre. Luca verlor damit seinen zweiten Kampf und war aus dem Rennen.

Sabrina Klimowitsch startete in zwei Kategorien, Pointfighting -60kg und Leichtkontakt -60kg, Jugend A. In beiden Kämpfen musste sie sich geschlagen geben. Somit konnte Die Ho Sin Do Abteilung bei den Jugendlichen in diesem Jahr leider keine Medaille mit nach Hause nehmen.

Christiane Thorn erkämpft sich Bronze in der Kategorie Leichtkontakt Elite Damen +70kg.

Nachdem Christiane ihren ersten Kampf für sich entscheiden konnte musste sie sich im zweiten Kampf schon mit der amtierenden Europa- und Weltmeisterin im Junioren Bereich, Lea Ysewin von Hara Köln auseinandersetzen. Dafür fehlte der jungen Sportlerin jedoch noch die Erfahrung und somit darf sie sich über einen hervorragenden dritten Platz freuen.

In der Kategorie Pointfighting Elite Damen +70kg verlor sie gegen eine Sportlerin Trainingsraum 38 Berlin.

Kevin Hartung erwischte ebenfalls gleich beim seinem ersten Kampf in der Kategorie Elite Herren - 79kg Christian Lohmann vom Budo Club Braunschweig. Christian ist ein alter Hase und war langjähriges Kadermitglied. Kevin machte seine Sache dafür sehr gut und verlor nur mit wenigen Punkten Unterschied.

Judith Kirsten wurde vom Verband für ihre Verdienste als Bundestrainerin für Freie Musikformen geehrt.